

BOLETÍN No. 501 ->>

En Competencia con estudiantes de 5 estados del país, alumnos de Administración Financiera logran segundo lugar.

Durante los últimos 5 años UAA se ubica en los primeros lugares de este maratón

Estudiantes de Administración Financiera de la UAA, lograron colocarse en el segundo lugar del maratón del conocimiento que organiza la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración (ANFECA) en la región 3 centro, de entre 14 equipos conformados por instituciones de 5 entidades del país.

Esta competencia anual, permite evaluar a los estudiantes en temas de información y habilidades sobre aspectos financieros y tiene como propósito impulsar ente los alumnos el estudio de esta disciplina que es común entre las Instituciones que forman parte de la ANFECA.

El maratón tuvo una duración de 4 horas y se dividió en dos fases, evaluando aspectos teóricos y prácticos de las finanzas; cabe destacar que en esta ocasión el equipo de la UAA se enfrentó a 14 equipos de Instituciones de los estados de Durango, San Luis Potosí, Querétaro y Zacatecas y gracias al resultado que obtuvieron podrán participar en la fase nacional que se llevará a cabo en la Universidad Autónoma de Querétaro en el mes de octubre.

Los ganadores del segundo lugar fueron el equipo integrado por Diego Kisai García Carmona, Edith Anahí Santoyo Acosta, Cynthia Crisel Durán Villalpando y Sandra Salas Díaz.

También es importante mencionar que la UAA ha participado con resultados destacados, pues sus equipos, durante los últimos 5 años han tenido siempre un lugar entre los tres primeros del maratón regional.

